



www.rallyerouergue.com



NEWSLETTER

RALLYE AVEYRON ROUERGUE OCCITANIE



● Édito

Chers amis du Rallye du Rouergue,

Cette dernière newsletter de l'année marque la transition vers une nouvelle saison d'organisation, d'innovations et de défis. Alors que l'édition 2025 a été exceptionnelle, nous travaillons déjà activement sur 2026 pour offrir un rallye modernisé, plus fluide, toujours aussi spectaculaire et des nouveautés. Voici les principales informations à retenir.

● Bilan 2025 : une édition qui restera dans les mémoires

L'édition 2025 a confirmé une nouvelle fois la réputation du Rallye du Rouergue : exigeant, spectaculaire et fédérateur.

Parmi les faits marquants :

- une bonne participation,
- des spéciales très disputées, un très haut niveau sportif,
- un public toujours nombreux et chaleureux,
- une organisation saluée pour sa rigueur.

L'action "Plantons un arbre pour l'avenir", a rencontré un immense succès : chaque lauréat de la remise des prix est reparti avec un arbre symbolique, acte fort en faveur de l'environnement.



● Parcours 2026 : déjà dans les starting-blocks

L'équipe de l'ASA Rouergue a lancé depuis plusieurs semaines les premières études du parcours 2026. L'objectif est clair : proposer un tracé encore plus cohérent, plus compact, tout en restant fidèle à l'ADN sportif du Rouergue.

Ce qui est envisagé :

- Maintenir un équilibre entre spéciales mythiques et nouvelles routes testées lors des reconnaissances,
- Explorer des tronçons inédits offrant davantage de rythme et de sécurité,
- Optimiser les liaisons pour faciliter la vie des équipages et des spectateurs,
- Intégrer les évolutions environnementales et réglementaires FFSA.

COLLECTIVITÉS

● Travaux routiers 2026 : coordination renforcée avec le Département

Comme chaque année, l'ASA Rouergue travaille étroitement avec le Département de l'Aveyron pour sécuriser le parcours et anticiper les zones sensibles.

Points essentiels issus des réunions récentes :

- Plusieurs zones de chaussée du parcours 2025 feront l'objet de travaux de réfection ou de renforcement au printemps,
- Certaines sections bénéficieront d'améliorations bénéfiques pour le rallye : revêtement plus homogène, élargissement ponctuel de virages, nettoyage d'accotements,
- Un suivi régulier est assuré afin d'ajuster les reconnaissances, prévenir les équipes et garantir un parcours impeccable pour l'épreuve.

Notre collaboration avec les services techniques du Département reste un atout majeur pour assurer un rallye sécurisé et performant.

● Échanges avec Rodez Agglomération et la Mairie de Rodez : une collaboration prometteuse pour 2026

L'ASA Rouergue a engagé ces dernières semaines plusieurs échanges avec Rodez Agglomération et la Mairie de Rodez afin d'évoquer les grandes orientations de l'édition 2026, notamment autour de **la cérémonie de départ et de la possible Spéciale Show de Rodez**.

À ce stade, rien n'est encore acté, mais les discussions avancent dans une direction positive et constructive. La Ville s'est montrée attentive et ouverte aux propositions, permettant d'envisager des formats plus accessibles au public et valorisant l'image du rallye en cœur de ville.

Ces pistes doivent encore être travaillées et validées, mais elles témoignent d'une volonté commune d'aller de l'avant pour offrir une édition 2026 plus dynamique et plus proche des spectateurs.

● Projets de parcours 2026 : de nouveaux contacts avec les collectivités locales

Dans le cadre de la préparation du parcours 2026, l'ASA Rouergue a entamé une série de rencontres avec plusieurs nouvelles collectivités locales situées sur les secteurs potentiels du futur tracé.

L'objectif : explorer de nouvelles zones de spéciales, renforcer l'ancrage territorial du rallye et anticiper les aspects logistiques et sécuritaires.

Ces premiers échanges avec les mairies concernées sont encourageants. Même si rien n'est encore arrêté, les discussions s'ouvrent dans un climat positif, témoignant d'une véritable volonté de collaboration pour accueillir le rallye dans les meilleures conditions.

Ces contacts permettront d'élargir les possibilités, d'intégrer éventuellement des routes inédites et de proposer un parcours 2026 renouvelé et attractif, tout en respectant les attentes des communes traversées.

● Une ouverture progressive vers l'électrique... aux côtés du thermique

Dans les réflexions menées pour les prochaines saisons, et l'arrivée progressive de nouvelles solutions électriques dans le paysage du rallye français, le rallye du Rouergue accueillera les Alpine A290 en 2026.

Il est important de souligner que ces évolutions se feraient en complément, et non en remplacement, des véhicules thermiques qui restent la base du rallye et continueront d'occuper une place centrale dans les années à venir.

Avec ces nouvelles orientations, le Rallye du Rouergue pourrait naturellement faire partie des épreuves susceptibles d'accompagner cette transition progressive et maîtrisée qui rentrerait dans notre plan environnemental.

COLLECTIVITÉS

Le Rallye du Rouergue s'engage pour son territoire !



Mardi 30 septembre, nous avons eu l'honneur de remettre officiellement un chèque de **5 460 €** à la commune de Druelle Balsac, en présence de : **Patrick GAYRARD, Maire de Druelle Balsac, Alain RAUNA Vice-Président de Rodez Agglomération.**

Cette somme, issue d'un prélèvement symbolique de 30 € sur les droits d'engagement des 182 équipages du Rallye du Rouergue 2024, sera dédiée au **projet de désimperméabilisation de la cour de l'école communale.**

Un geste concret qui traduit notre volonté de : soutenir des projets durables, améliorer le cadre de vie des enfants, contribuer à la transition écologique sur notre territoire.

Depuis 3 ans, l'ASA Rouergue et le Rallye du Rouergue multiplient les actions responsables :

- Plantons un arbre pour l'avenir en partenariat avec le Crédit Agricole,
 - Soutien à des initiatives locales,
- et désormais, contribution directe à des projets municipaux exemplaires.

Le Rallye du Rouergue, c'est bien plus qu'un événement sportif : c'est une fête populaire, un moteur économique, et un acteur engagé pour l'avenir de notre territoire.

Merci aux collectivités , partenaires, bénévoles, ainsi qu'à Rodez Agglomération et la commune de Druelle Balsac pour leur confiance et leur soutien. Ensemble, nous faisons vivre et progresser ce bel événement qui rayonne bien au-delà de l'Aveyron.



Remise des chèques aux associations laissagaises !



Le 15 octobre, à la Mairie de Laissac-Sévérac l'Eglise, s'est tenue la cérémonie de remise des chèques aux 17 associations laissagaises ayant participé à la tenue de la buvette du Rallye du Rouergue 2025.

Grâce à leur mobilisation et à leur esprit d'équipe tout au long des trois jours du rallye, une belle somme de **4 753,12 € a pu être partagée entre les associations participantes.**

Un grand merci à toutes et à tous pour votre engagement, votre bonne humeur et votre soutien fidèle à notre événement.

Nous espérons pouvoir compter sur vous à nouveau l'année prochaine pour poursuivre cette belle aventure collective autour du Rallye du Rouergue !



05 65 78 17 43



contact@rallyerouergue.com



Bat D Av de Vabre résidence St Eloi 12000 RODEZ